



**Das 2. Poloturnier** am Hofgut Luisenlust bei Hirzenhain entwickelte sich aus dem Stand zu einem wichtigen Event der Region. Waren es im vergangenen Jahr noch 1.500 Besucher, verfolgten am letzten Wochenende 4.000 Zuschauer den packenden Polosport von sechs Mannschaften. Vor einer »Zeltstadt« mit Anbietern aus der Region blieb auch diesmal im Finale Vorjahressieger Nord LB mit 8:3,5 vor dem Berghof-Team erfolgreich. Die Gastgeber, der Poloclub Luisenlust (Foto oben), kam im Duell mit dem polnischen Buksza Polo-Team auf den 3. Platz. Die Mannschaft wurde von Kapitän Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode (Mitte und rechts) geführt, der bei der Siegerehrung vor allem seiner Frau Leonille und Matthias Diehl von der LVM-Versicherung aus Geddern für die perfekte Organisation dankte.



